

2023.6
Vol.121

にいだがわつうしん 新田川通信

発行元：(有)佐藤建業

南相馬市原町区北新田字広田170

Tel : (0244) 22-7619

Mail : info@sato-kengyo.jp

<http://www.sato-kengyo.jp>



今 新田川では
岩部(がんべ)ダム



記念碑

△はるりんどう
日差しが強くて花の色が
淡く写ってしまいました…

先ごろ避難指示が解除された飯館村長泥地区を通って
飯樋地区にある岩部ダムに行ってきました。

新田川の支流で、飯樋川の源流の一つです。ダム湖の
湛水（たんすい）面積は15ha、花塚山の中腹にある
農業用ダムです。ヘラブナ、コイ、ワカサギなどが
釣れるそうです。

途中、うねうねと山道を上り下りしていると、数種類
のつつじが咲き誇っていました。「花の里 長泥」の
看板の通り、さくら・アジサイなどが見られます。

平地に下りると農地の大規模工事が進められ、
工事車両が頻繁に通り、交通誘導員が至る所にいます。
住人でしょうか、畠仕事をしている人もいます。

山道を走ると、やがてダムにたどり着きました。
いろんな色の緑がまぶしく、水面はサラサラと
揺れています。

足元には、かわいいはるりんどうの花が咲いていました。

また、「岩部溜池竣工記念碑 福島県知事佐藤善一郎書」と記された石碑が
重々しく建てられていました。初夏を思わせる5月半ばのドライブでした。

大工さん 今日はどんなお仕事？

今回はS様邸の土蔵の修繕工事です。
昨年の地震によって壁が崩れかけており、
外周をコンクリートで固めて強固に仕上げます。



ポンプ車で
コンクリートを
打設します！

現場で生コンクリート（生コン）
を打設するには鉄筋を組み、型枠
を組み、生コンを打設してしばらく
置いてから型枠をバラします。
この工事ではこのあと、外部壁の
上部に下地を作った上で、外壁材
を貼り付けていきます。
完成までもうしばしお待ち下さい。



内部も修繕します！



→つづく…

新築住宅を建てています(^・ω・^)

現在、原町区小川町にてH様邸の新築工事を
行っています。新田川通信では完成までの
様子をお伝えしていきますので、どうぞ
温かく見守ってください。

下の写真は基礎ができあがった様子です。
この後、床を作り、上棟を行っていきます。



←基礎で区分けが
されていますね。
さあ、どの場所が
どのお部屋になる
のでしょうか！？

《社員紹介コーナー》

「むっちゃん」の愛称で人気者の事務員さん、
松本睦子です。
パソコンの入力、事務処理、書類の整理をこなし、
お客様対応は好感度バツグンです。
当社のSNSを発信して宣伝活動もしています。
二児のママで、趣味は体を動かすこと。好物は体に良い物。
健康志向で自宅に白砂糖は置いていません。
時々、工事現場にも出向きます。
その時は「むっちゃん」と声をかけて下さいね(*^-^*)



《大工さんのアイテム》

コーティングガン

シーリング(コーティング)作業を行う際に使用するアイテム。シーリングとは、お風呂場や洗面台、キッチンなどの水場の隙間や、外壁の目地などにシーリング材を注入することで防水する作業のことです。(防水性および気密性を保ちます)コーティングガンには、手動式、電動式、エアー式など色々なタイプがあります。

手動式はお手軽ですが、なかなか握力あります…('▽')外壁の目地のシールが劣化したり、地震で割れたりすると雨漏りの恐れがありますので、古いシールを剥がした後にシーリングの打替えを行うメンテナンスが必要になります。ご自宅のシーリングが割れてきたなあ…と工事ご希望の方は、ぜひ佐藤建業にお電話ください('ω')ノ



▲余計な所にシリコンが付かないように、マスキングをしてシーリングを行っていきます。



▲電動バッテリー式のコーティングガン



▲エアー式のコーティングガン

気を付けよう、熱中症！

熱中症の4割は室内で起こります！



こまめな水分補給をして、適度な冷房を使用することはもちろん、リフォームで快適に過ごせるようにもできます。冬の冷気も窓から入ってきますが、夏の熱気も7割は窓から入ってきます！省エネ対応の窓への交換、断熱改修は補助金が使える場合もありますので是非ご検討ください(*^-^*)



◆充分な軒の長さがないと日光で暑くなるので、庇があれば涼しくなり、窓を開けている時の雨対策にも。
目隠しルーバーで外からの目隠しと日差しの緩和を兼ねられます。



のう (岐阜県)

梅雨時で探したら、かわいい名前の村娘と怖い化け物のお話が見つかりました。



昔…岐阜の坂下に『のう』という化け物がおった。のうは木曽川をまたいで水を飲むというが、正体は誰も知らん。嵐が吹き荒れる年には、村の衆はのうが暴れてるんだと言い合った。のうを鎮めるには“村一番の美人”を捧げねばならん。ある激しい嵐の年、村の衆はまたのうが暴れておると困っていた。だがこの村にはもう娘は一人しか残っておらん。その娘は『つゆ』というたが、色は浅黒く鼻が上を向いて、器量よしとは言えなんだ。しかしつゆは惨事を見て、自分からのうの所に行くと言出した。村の衆もつゆのおっかあも、のうが怒るんじゃないかと止めたが、つゆは無理やり一人で行ってしまった。おっかあは泣いて見送った。

山の上でつゆが待っていると、のうが現れた。のうはつゆを気に入り、喜んだ。

つゆは怖くて仕方なかったが「こんなかわいくない娘を食っても美味しい」やろけど、どうか私を食うたら暴れんようになってほしいんや。と頼んだ。

のうは「お前はかわいくてええ娘じゃ。今まで何でこんなかわいい娘をくれなんだかのう。」と、つゆを大事そうに抱えて帰っていった。

次の日の朝、つゆと今まで捧げられた娘たちが帰ってきた。村の衆は大喜び。

つゆが言うには、「のうは『お前のようなかわいいええ子が初めから来てくれりや、そんなに暴れることなかったに。わしはお前のような子が好きじゃ。はよう帰っておっかさん大事にするんじゃ。』と言うたんじゃ。じゃから私は、のうに今までに食うた女の子を返してやって頼んだ。そんで私はのうと約束した。これからはもうめちゃくちゃに暴れんようにするって。」

のうは、つゆの機嫌を損ねることが何より恐ろしゅうなったんじゃな。たまに顔を覗かせることがあったが、つゆが睨むとすぐにおとなしゅうなったんやと。その後、のうは大きな足跡を残してどこかへ消えてしまったんやそうや。その足跡が池になって、土地の人は『のうが池（濃ヶ池）』と呼んどるそうな…。

◇販売空き家の紹介◇



【概要】

場所：南相馬市原町区下太田
建物：母屋、離れ、納屋。（敷地面積約980m²）
農地：畠、約1400m²。山林、約800m²、他雑種地。
学区：市立太田小学校、市立第三中学校
備考：浄化槽、市水
売却金額：応相談（農地法第3条必要）
※詳しくは佐藤建業までお問い合わせください。

～お詫び～



前回号でお知らせしました
省エネ家電購入応援
キャンペーンですが

「応募多数により4月17日に締め切りました」と連絡が入りました。新田川通信はすでに送付済でしたので、家電購入をご検討されていました方はどうぞご了承ください。

m(_)_m